



Zum Austausch nach Lateinamerika

ENTDECKE EINS VON SIEBEN LATEINAMERIKANISCHEN LÄNDERN

Du möchtest ein halbes oder ganzes Jahr im Ausland leben und dein Spanisch verbessern? Dann bewirb dich jetzt als Austauschschüler*in und reise im Sommer nach Lateinamerika!

- Zur Auswahl stehen Argentinien, Chile, Costa Rica, Ecuador, Paraguay und Uruguay als spanischsprachige Länder sowie Brasilien, wo Portugiesisch gesprochen wird. In Costa Rica und Paraguay kannst du zwischen einem halben und einem ganzen Schuljahr wählen. In allen anderen Ländern gehst du für ein ganzes Schuljahr ins Ausland.
- Als Austauschschüler*in lebst du in einer Gastfamilie, die dich wie ein neues Familienmitglied in ihren Alltag integriert. Natürlich feierst du auch große Festtage wie Weihnachten und Ostern mit. Erlebe die Herzlichkeit, Lebensfreude, Gelassenheit und Gastfreundschaft der Lateinamerikaner*innen, die dich mit offenen Armen empfangen werden.
- Mit gleichaltrigen Jugendlichen besuchst du die Schule vor Ort. An vielen lateinamerikanischen Schulen ist das Verhältnis zwischen Lehrer*innen und Schüler*innen freundschaftlicher als in Deutschland, manchmal werden die Lehrer*innen sogar geduzt. Der Unterricht findet häufig in zwei Schichten statt, d.h. du gehst entweder früh morgens oder nachmittags zum Unterricht. Vielerorts wird eine Schuluniform getragen.
- Nach der Schule und am Wochenende triffst du dich mit Freund*innen, treibst Sport oder tanzt und feierst zu lateinamerikanischer Musik. Häufig kommen Familie und Freunde auch zu einem typischen Asado zusammen. Bei allen Aktivitäten ist Mate-Tee dein ständiger Begleiter. Gemeinsam mit deiner Gastfamilie oder anderen Austauschschüler*innen kannst du zudem Ausflüge unternehmen und dabei spannende Städte oder die faszinierende und vielfältige Landschaft deines Gastlandes entdecken.
- Um bestmöglich auf deinen Austausch vorbereitet zu sein, nimmst du vorab an umfassenden persönlichen und digitalen Vorbereitungsangeboten teil, die von ehemaligen Austauschschüler*innen geleitet werden. Im Gastland steht dir dann eine persönliche Betreuungsperson bei allen Fragen zur Seite. Außerdem werden dort regelmäßige Treffen für Austauschschüler*innen organisiert, bei denen ihr euch über eure bisherigen Erlebnisse austauschen könnt.
- Die aktuellen Programmpreise findest du auf unserer Website unter www.yfu.de/kosten. Unabhängig von der Aufenthaltsdauer erfolgt die Abreise im Juli oder August. Vorkenntnisse der Landessprache sind bei der Bewerbung nicht unbedingt notwendig, bis zur Abreise solltest du jedoch Grundkenntnisse erwerben.



Über YFU

Das Deutsche Youth For Understanding Komitee e.V. (YFU) ist ein gemeinnütziger Verein und eine der ältesten und größten Organisationen für internationalen Jugendaustausch. Seit der Gründung im Jahr 1957 haben bereits rund 70.000 Jugendliche an den Austauschprogrammen teilgenommen. Gemeinsam mit Partnerorganisationen in rund 50 Ländern setzt sich YFU für interkulturelle Bildung und Toleranz ein.

WEITERE INFOS ÜBER DAS AUSTAUSCHPROGRAMM
SOWIE AUSFÜHRLICHE ERFAHRUNGSBERICHTE FINDEST DU UNTER:

www.yfu.de/austauschjahr | info@yfu.de | 040 22 70 02 -0